

# 東総合通信



例年より短い「夏休み」が終わり、本日より前期後半が始まりました。

私は、この夏休み明け初日が昔から大好きです。なぜなら、しばらく会えなかった間に子どもたちの身長が伸びていたり、体つきや顔立ちがたくましくなり「成長」を感じることでき、その姿に鋭気をもらい、気を引き締めさせてくれるからです。

しかしながら、ご家庭においては、今年度、休校期間もあり夏休み期間もご負担をおかけする中、連日「感染症」「熱中症」といった言葉を耳にし、いつも以上に健康管理に気を遣われる日々であったと思います。今しばらく、感染症及び熱中症対策が続きますが、学校生活においても万全を期して取り組んでまいります。本日、「新型コロナウイルス感染拡大防止について」(別紙2種類)を配布いたしましたので、今一度、ご確認いただきますようよろしくお願ひ申し上げます。

校長 森田 香織



## エアコンと扇風機、冷風機を設置しました。

夏季休業期間中にエアコン等を新たに設置しました。各普通教室に壁掛け扇風機（これまで未設置の教室のみ）、小学部ホールと高等部男子更衣室にエアコン、体育館に冷風機をそれぞれ設置しました。今後も児童生徒の皆様が、より良い環境で活動できるようにしていきたいと思います。



小学部ホール



各教室



高等部男子更衣室



体育館

## 各種健康診断はじめます。



9月より各種健康相談が始まります。詳細は裏面の9月行事予定をご覧ください。なお、精神科健  
康相談ですが、都合により変更となりました。新担当医は、さきはま もりぞう崎濱 盛三先生です。ご了承ください。

## 学校への連絡について

平日の電話対応は

7:30-19:00 (月~木)

7:30-17:45 (金)

ご理解ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

Tel 075-594-6501



本校ホームページへアクセスできます。



子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で  
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!



個人情報は本人の許可無く複写、転載することを禁止されています。お取り扱いには十分ご注意ください。